


Si todavía no eres cliente, 
adquiere tu Tarjeta Santander 
Platinum escaneando este 
código QR. 

Es el programa de lealtad de Banco Santander, 
que premia a sus clientes con hasta 5 Unique Points
por dólar gastado en cada compra que realicen. 

Tarjetas participantes

Conoce el mundo de beneficios que Santander 
Unique Rewards tiene para ti ingresando a 
SuperMóvil > Mis Beneficios > Unique Points 

@santanderuniquerewards@uniquerewards



4
CARTAS

10
PROGRAMACIÓN 2024

12
MAPA DEL  
COMPLEJO

14
GUADALAJARA 
El corazón del  

tenis femenino en 
latinoamérica

18
JUGADORAS 2024 

El mejor tenis del mundo

26
QINWEN ZHENG

El oro olímpico y la nueva 
era del tenis chino

30
MARÍA SAKKARI

Resiliencia y renacimiento

34
PAULA BADOSA

Un viaje de pasión y 
redescubrimiento

38
VICTORIA AZARENKA
La última guerrera de 
la generación dorada 

del tenis femenino

42
DANIELLE COLLINS

El adiós de una guerrera del 
tenis en su mejor temporada

44
JELENA OSTAPENKO
La rebelde del tenis 

femenino de la historia

48
CAROLINE GARCIA

Renacimiento y 
fortaleza en el tenis

52
EMMA NAVARRO

La Nueva Promesa del  
Tenis Estadounidense

54
GUSTAVO  

SANTOSCOY 
CEO de GS Sports 

Management

60
MEMORIES 

2023

62
QUIZ

66
TOP CHOICE 
Restaurantes

CONTENIDO



¡BIENVENIDOS  
A JALISCO!

Te damos la bienvenida a Jalisco para la 

celebración mundial del tenis femenil. En 

1973 Billie Jean King fundó la Women's Tennis 

Association (WTA) la cual rápidamente se 

convirtió en una institución líder en la promoción 

equitativa de los deportes de mujeres. El día de 

hoy, gracias a su trabajo, los cuatro principales 

torneos de tenis del mundo ofrecen premios 

monetarios del mismo valor, independientemente 

de la rama en que se jueguen. En los últimos 

años, ha surgido un interés internacional sin 

precedentes por los deportes de mujeres. 

La cobertura mediática de grandes eventos 

deportivos de mujeres se ha triplicado entre 2019 

y 2024, la final de la Copa Mundial Femenina 

de la FIFA de 2023 ha sido el evento deportivo 

femenino más visto en la historia llegando a 2 

mil millones de espectadores en el mundo. Hoy 

siete de cada diez personas dicen ver deportes 

de mujeres y el 54% de los fanáticos dicen haber 

comenzado a ver estos deportes en los últimos 

tres años.  

En medio de este emergente entusiasmo por los 

deportes de mujeres, nos enorgullece presentar 

por quinto año, un torneo de la WTA en Jalisco. 

En 2019, 20211, 2022 y 2023 hemos visto pasar 

por nuestra ciudad a grandes exponentes de este 

deporte quienes se han consolidado en el gusto 

del público y han acrecentado sus adeptos año 

con año.  Este año te presentamos el Guadalajara 

Open AKRON WTA500 que será transmitido en más 

de 140 países. Veremos a 32 jugadoras disputar 

el torneo de singles y 16 parejas el de dobles. Este 

año podrás ver a tres jugadoras del Top 10 global; 

la recién laureada campeona olímpica Qinwen 

Zheng (7º-WTA) procedente de China, la griega 

Maria Sakkari (8º-WTA) quien se ha convertido 

en una de las favoritas del público tapatío y la 

estadounidense Danielle Collins (10º-WTA) quien 

hace su debut en Guadalajara. También estará 

en nuestra ciudad la brasileña Beatriz Haddad 

Maia, única jugadora latinoamericana en el Top 

50 (actualmente 22º-WTA). 

Después de seis años de trabajo para consolidar 

a nuestro estado como sede de grandes eventos 

deportivos de escala internacional y gracias 

al público que ha adoptado este torneo, nos 

emociona ser uno de los escenarios en los que 

el deporte de mujeres continúa rompiendo 

récords. Enhorabuena a la WTA y a todos los 

organizadores y patrocinadores. Bienvenidas y 

bienvenidos a Jalisco.

ENRIQUE ALFARO 
RAMÍREZ 

Gobernador Constitucional 
del Estado de Jalisco 

1 En 2020 los eventos masivos fueron suspendidos por la 
pandemia de COVID-19
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CARTAS

Una vez más, Guadalajara y Jalisco se engalanan 

para recibir a los mejores talentos del tenis 

femenino en una nueva edición del GDL Open 

Akron, presentado por Santander. Es para mí 

un verdadero honor darles la bienvenida a este 

magnífico evento.

Este torneo es, sin duda, una celebración de 

excelencia y pasión que consolida a nuestra 

ciudad y nuestro estado como una de las grandes 

capitales deportivas de América. Es una gran fiesta 

en la que disfrutaremos del talento de las mejores 

exponentes del tenis a nivel mundial.

Es importante resaltar el profundo y significativo 

impacto que este evento tendrá en nuestra 

comunidad, promoviendo el deporte, la sana 

convivencia y contribuyendo al desarrollo de 

nuestra economía local.

Quienes nos visitan de otras ciudades tendrán 

la oportunidad de enamorarse de Guadalajara, 

descubriendo su encanto único y su vibrante 

espíritu. Con cada partido, aplauso y sonrisa, 

fortaleceremos los lazos que nos unen, 

proyectando al mundo la hospitalidad y calidez 

que caracterizan a la Perla Tapatía.

Como gobernador electo, estoy plenamente 

comprometido a impulsar el deporte y a promover 

que más eventos internacionales como este 

lleguen a Jalisco. En mi gobierno, invertiremos 

como nunca antes para que el poder transformador 

del deporte llegue a todos los rincones de nuestro 

estado.

PABLO LEMUS 
NAVARRO 

Gobernador electo 
de Jalisco

¡NUEVAMENTE 
ESTAMOS LISTOS!

Guadalajara se destaca por su hospitalidad y 

calidez. Su rica historia y cultura la hacen un lugar 

verdaderamente especial. Estoy convencido de 

que todos ustedes disfrutarán de su estancia y se 

llevarán recuerdos inolvidables de nuestra ciudad.

Finalmente, quiero agradecer de corazón a los 

organizadores y voluntarios, cuyo esfuerzo 

incansable hace posible este evento. Ustedes 

son el alma de este torneo, y su dedicación es un 

ejemplo para todas y todos nosotros.

A nuestras queridas jugadoras, les deseo el mayor 

de los éxitos. Que su talento y dedicación brillen 

en cada partido. Y a todos los espectadores, que 

disfruten de esta increíble experiencia.

¡Bienvenidos al GDL Open Akron! Que estos días 

sean una celebración inolvidable de deporte, 

amistad y alegría.

GUADALAJARAOPEN.COM
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Guadalajara, la Capital de Jalisco, está lista para 

recibir uno de los eventos más esperados en el 

calendario mundial del tenis: el Guadalajara 

Open Akron 2024, presentado por Santander. 

Este torneo que nació bajo la idea de impulsar 

y posicionar el tenis femenil, llega por tercera 

ocasión a nuestra ciudad y lo hace en un momento 

histórico para Guadalajara y México. 

Desde su inauguración, el Guadalajara Open ha 

captado la atención de jugadoras y aficionados y 

este año, el evento crece en prestigio y magnitud, 

por eso estoy segura de que nuestra ciudad está 

VERÓNICA DELGADILLO 
GARCÍA

Presidenta Municipal 
Electa de Guadalajara

GUADALAJARA ESTÁ LISTA  
PARA EL GUADALAJARA OPEN 
AKRON 2024

lista para demostrar su grandeza. ¿Por qué?, 

porque Guadalajara es una ciudad vibrante, que no 

sólo es atractiva por el nivel de este tipo de eventos, 

sino por su gente, por su escena gastronómica, por 

la innovación reflejada en todos los aspectos y por 

la pasión que tenemos por el deporte. Todo esto, 

reúne los requisitos para que sea una experiencia 

inigualable. 

Además, es fundamental recalcar lo que esta 

edición del Guadalajara Open Akron 2024 

representa para nosotras: no sólo es una 

plataforma para el tenis de élite, también es una 

poderosa fuente de inspiración para nuestras niñas 

y niños. Ver a mujeres atletas de nivel mundial en 

acción también motiva a los y las tapatías más 

pequeñas a practicar deporte, comprometerse con 

sus valores y soñar en grande.

Como la Primera Presidenta Electa de Guadalajara, 

estoy convencida de que el Guadalajara Open, que 

forma parte de la WTA 500, no sólo promete reunir 

a las mejores jugadoras de tenis en el mundo 

y partidos emocionantes, sino demostrar que 

nuestra ciudad está lista para ser anfitriona de 

cualquier evento de talla mundial, ser considerada 

como la Capital del Tenis femenil, seguir abriendo 

espacios para el empoderamiento de las mujeres 

y consolidar el deporte como una palanca de 

desarrollo social y económico.

Guadalajara está lista para esta celebración 

única, para recibir a jugadoras, sus equipos, 

espectadores y visitantes de todo el mundo con los 

brazos abiertos; las y los tapatíos estamos listos 

para ofrecer lo mejor que tenemos. ¡Bienvenidas y 

bienvenidos al Guadalajara Open AKRON 2024!

7
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Es un honor dar la bienvenida a todas y todos 

a Zapopan en el marco del Guadalajara Open 

AKRON 2024 presentado por Santander, un 

torneo que forma parte de la WTA 500.

Nos enorgullece recibir un año más a las mejores 

tenistas del mundo en este evento que se ha 

consolidado como una tradición en Zapopan, 

fortaleciendo su reputación como un punto de 

encuentro para el deporte de alto rendimiento.

Después de haber disfrutado de un verano 

lleno de emociones deportivas con los Juegos 

Olímpicos, es un verdadero privilegio ser sede 

de un evento de esta magnitud. Este torneo no 

solo junta a las mejores tenistas del mundo, sino 

que también atrae a miles de visitantes a nuestra 

ciudad, convirtiéndolo en un acontecimiento 

esperado por todas y todos los zapopanos.

Como Presidente Municipal de Zapopan 

siempre he impulsado al deporte como un eje 

fundamental de mi gobierno, buscando hacerlo 

llegar a todas las personas, especialmente a 

las niñas y los niños. Creemos firmemente que 

el deporte es una herramienta esencial en la 

formación y preparación integral de las futuras 

generaciones, inculcando valores como la 

disciplina y el esfuerzo.

A través de estos eventos deportivos, y gracias 

al ejemplo de las atletas, podemos inspirar y 

motivar a más niñas y niños a practicar cualquier 

deporte, fortaleciendo el legado de Zapopan 

como la Ciudad de las Niñas y de los Niños.

Estamos listos para recibir a las tenistas, a 

sus equipos y a las y los visitantes que vienen 

a disfrutar del Guadalajara Open AKRON 2024. 

Con la hospitalidad y calidez que caracteriza a 

las y los zapopanos, les damos la más cordial 

bienvenida, esperando que su estancia en 

nuestra ciudad sea tan exitosa y memorable 

como el evento mismo.

JUAN JOSÉ 
FRANGIE SAADE

Presidente Municipal 
de Zapopan

¡ESTAMOS 
LISTOS PARA 
RECIBIR 
AL MEJOR 
TENIS DEL 
MUNDO!

CARTAS
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On behalf of the Hologic WTA Tour, it is my 

pleasure to welcome you to the Guadalajara 

Open Akron presented by Santander.

As the global leader in women’s sport, the WTA 

is proud to once again showcase the very best 

of women’s tennis here in Mexico and at all our 

tournaments across the globe. 

The WTA continues to uphold the values of 

inclusivity, empowerment, and equality, and as 

PORTIA ARCHER 
CEO

Women’s Tennis Association

DEAR  
TENNIS FANS,

one of sport’s few truly global properties, the 

Hologic WTA Tour will travel to almost 30 nations 

and regions with over 70 tournaments over the 

course of the season. 

We are excited to join you, our passionate fans, 

as we watch the season unfold - as rivals battle it 

out on court, champions are crowned, new talents 

emerge, and legends are made.

The dedicated tournament team at the Guadalajara 

Open Akron presented by Santander takes great 

pride in delivering an unforgettable experience 

for players and fans alike. I would like to thank all 

the partners, sponsors, staff and volunteers, who 

continually raise the bar in our collective mission 

of championing women’s sport.

Finally, I would like to thank you, our loyal fans, 

for your tremendous support and passion 

for the WTA. Whether you’ve followed and 

supported women’s tennis for the last 50 years 

or are joining us for the first time this season, 

or somewhere in between, welcome to the 2024 

Hologic WTA Tour. 

All the best. 

10
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A nombre del WTA Guadalajara Open AKRON 

presentado por Santander, es un honor para 

nosotros darles la bienvenida a este evento que 

con el tiempo, se ha convertido en una celebración 

del deporte femenil y del espíritu competitivo 

aquí en nuestra perla tapatía. 

Este año, el torneo no solo cuenta con un cuadro 

de primer nivel, sino que también reafirma a 

Guadalajara como la verdadera capital del tenis. 

Nos sentimos increíblemente afortunados de 

albergar a algunas de las mejores jugadoras del 

mundo, pues nuevamente entregarán todo en la 

cancha para ofrecer actuaciones de alto calibre y 

emociones intensas en cada partido.

LAS MENTES DETRÁS 
DEL GDL OPEN

GUSTAVO SANTOSCOY 
ARRIAGA Y GUSTAVO 
SANTOSCOY GARCÍA 

Director y Co director del 
Guadalajara Open Akron 

presentado por Santander

Hemos trabajado arduamente para año con año, 

ofrecerles una experiencia inolvidable con partidos 

emocionantes y, sobre todo, una atmósfera que 

resalte la pasión que todos compartimos por 

este deporte. La participación y entusiasmo 

de nuestros patrocinadores, voluntarios y por 

supuesto ustedes, hace que cada torneo sea más 

especial.

Queremos agradecer sinceramente al Gobierno 

del Estado, al Gobernador Enrique Alfaro, al 

Gobernador electo Pablo Lemus y al presidente 

municipal Juan Frangie así como a nuestros 

grandes aliados AKRON y Santander por su 

continuo apoyo. Finalmente a ustedes, pues 

son la fuerza que impulsa este torneo. Estamos 

profundamente agradecidos, pues empezó como 

un sueño en el 2019 y hemos superado todas 

nuestras expectativas. Todo ha sucedido muy 

rápido, se han abierto caminos inimaginados 

pero podemos confirmar que ha valido 

completamente la pena.
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PROGRAMACiÓN

9-15 DE SEPTIEMBRE 2024

Presentado por

GRANSTANDESTADIO
AKRON CANCHA 1

SAB. 7 SEPTIEMBRE

10:00 Hrs.
Seguido de
Seguido de
Seguido de
Seguido de  

Qualy Singles
WTA 125 Final
Qualy Singles
Qualy Singles

-

Qualy Singles
Qualy Singles
Qualy Singles
Qualy Singles

-

Qualy Singles
Qualy Singles
Qualy Singles
Qualy Singles
Qualy Singles

10:00 Hrs.
NB 12:00 Hrs.
NB 14:00 Hrs.
Seguido de
Seguido de
    

DOM. 8 SEPTIEMBRE        

11:00 Hrs.
Seguido de

Qualy Singles
Qualy Singles

Qualy Singles
Qualy Singles

Qualy Singles
Qualy Singles

GRANSTANDESTADIO
AKRON CANCHA 1

LUN. 9 SEPTIEMBRE

13:00 Hrs.
Seguido de
NB 18:00 Hrs.
Seguido de    

16:00 Hrs.
Seguido de    

Ronda 16 Dobles
Ronda 32 Singles

-

Ronda 32 Singles
Ronda 32 Singles
Ronda 32 Singles
Ronda 32 Singles

Ronda 16 Dobles
Ronda 16 Dobles

-

GRANSTAND
ESTADIO
AKRON CANCHA 1 SAB. 14 SEPTIEMBRE

15:00 Hrs.
NB 17:00 Hrs.

Semifinal Dobles
Semifinal Singles
Semifinal SinglesNB 19:00 Hrs.

ESTADIO
AKRON

DOM. 15 SEPTIEMBRE

Final Dobles
Final SinglesNB 17:00 Hrs.

15:00 Hrs.

ESTADIO
AKRON

MAR. 10 SEPTIEMBRE

13:00 Hrs.
Seguido de
NB 18:00 Hrs.

13:00 Hrs.
Seguido de
Seguido de
Seguido de

Ronda 32 Singles
Ronda 32 Singles
Ronda 32 Singles
Ronda 16 Dobles

Ronda 32 Singles
Ronda 32 Singles
Ronda 32 Singles
Ronda 32 SinglesSeguido de

16:00 Hrs.
Ronda 16 Dobles
Ronda 16 Dobles

-

GRANSTANDESTADIO
AKRON CANCHA 1

MIER. 11 SEPTIEMBRE

13:00 Hrs.
Seguido de
NB 18:00 Hrs.

Ronda 16 Dobles
Ronda 16 Dobles

-

Ronda 16 Singles
Ronda 16 Singles
Ronda 16 Singles
Ronda 16 SinglesSeguido de

-
-
-
-

GRANSTAND
ESTADIO
AKRON CANCHA 1

16:00 Hrs.
Seguido de

JUEV. 12 SEPTIEMBRE

13:00 Hrs.
Seguido de
NB 18:00 Hrs.

QF Dobles
QF Dobles
QF Dobles

Ronda 16 Singles
Ronda 16 Singles
Ronda 16 Singles
Ronda 16 SinglesSeguido de

GRANSTANDESTADIO
AKRON

16:00 Hrs.
Seguido de
Seguido de

VIER. 13 SEPTIEMBRE

13:00 Hrs.
Seguido de
NB 18:00 Hrs.

QF  Dobles
Semifinal Dobles

.

QF Singles
QF Singles
QF Singles
QF SinglesSeguido de

GRANSTANDESTADIO
AKRON

16:00 Hrs.
Seguido de

GUADALAJARAOPEN.COM
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7 del mundo, es una jugadora en ascenso que ha 7 del mundo, es una jugadora en ascenso que ha 

captado la atención global por su capacidad para captado la atención global por su capacidad para 

derrotar a las mejores, incluyendo a la número uno derrotar a las mejores, incluyendo a la número uno 

del mundo, Iga Świątek, en París. Con su espíritu del mundo, Iga Świątek, en París. Con su espíritu 

combativo y su juego versátil, Zheng es una de las combativo y su juego versátil, Zheng es una de las 

grandes favoritas para llevarse el título en Guada-grandes favoritas para llevarse el título en Guada-

lajara.lajara.

MARIA SAKKARI: LA GLADIADORA GRIEGAMARIA SAKKARI: LA GLADIADORA GRIEGA
Maria Sakkari, número 8 del ranking WTA, regresa a Maria Sakkari, número 8 del ranking WTA, regresa a 

Guadalajara, una ciudad que la ha adoptado como Guadalajara, una ciudad que la ha adoptado como 

una de sus favoritas. Sakkari ha tenido una tem-una de sus favoritas. Sakkari ha tenido una tem-

porada sólida, alcanzando la final en Indian Wells porada sólida, alcanzando la final en Indian Wells 

y las semifinales en Charleston. Su estilo de juego y las semifinales en Charleston. Su estilo de juego 

agresivo y su capacidad para luchar en cada punto agresivo y su capacidad para luchar en cada punto 

GUADALAJARA GUADALAJARA 
OFRECERÁ UN OFRECERÁ UN 
ESPECTÁCULO ESPECTÁCULO 

DEPORTIVO DEPORTIVO 
DE PRIMER DE PRIMER 

NIVEL Y NIVEL Y 
EXPERIENCIAS EXPERIENCIAS 
INOLVIDABLES.INOLVIDABLES.

““

””

La ciudad de Guadalajara, conocida por su rica La ciudad de Guadalajara, conocida por su rica 

cultura, su vibrante vida urbana y su pasión por cultura, su vibrante vida urbana y su pasión por 

el deporte, se prepara para recibir una nueva el deporte, se prepara para recibir una nueva 

edición del Guadalajara Open AKRON presentado edición del Guadalajara Open AKRON presentado 

por Santander. Este torneo, que se ha consoli-por Santander. Este torneo, que se ha consoli-

dado como uno de los eventos más importantes dado como uno de los eventos más importantes 

del circuito WTA en Latinoamérica, continúa del circuito WTA en Latinoamérica, continúa 

elevando su prestigio a nivel mundial. Este año, elevando su prestigio a nivel mundial. Este año, 

el torneo ha sido reclasificado como un WTA 500, el torneo ha sido reclasificado como un WTA 500, 

lo ha hecho aún más competitivo y emocionante, lo ha hecho aún más competitivo y emocionante, 

atrayendo a algunas de las mejores jugadoras del atrayendo a algunas de las mejores jugadoras del 

mundo que buscarán alzarse con el título en las mundo que buscarán alzarse con el título en las 

canchas del Centro Panamericano de Tenis.canchas del Centro Panamericano de Tenis.

Este evento no solo resalta la relevancia de Guada-Este evento no solo resalta la relevancia de Guada-

lajara como sede de eventos deportivos de clase lajara como sede de eventos deportivos de clase 

mundial, sino que también refuerza el compromiso mundial, sino que también refuerza el compromiso 

de la ciudad y de GS Sports Management, la empre-de la ciudad y de GS Sports Management, la empre-

sa promotora, con el desarrollo y la promoción del sa promotora, con el desarrollo y la promoción del 

tenis femenino, así como otros proyectos deportivos tenis femenino, así como otros proyectos deportivos 

que próximamente se anunciarán. A medida que el que próximamente se anunciarán. A medida que el 

Guadalajara Open AKRON presentado por Santan-Guadalajara Open AKRON presentado por Santan-

der sigue creciendo, se mantiene fiel a su objetivo der sigue creciendo, se mantiene fiel a su objetivo 

de ofrecer un espectáculo deportivo de primer nivel de ofrecer un espectáculo deportivo de primer nivel 

y de crear experiencias inolvidables tanto para los y de crear experiencias inolvidables tanto para los 

jugadores como para los aficionados.jugadores como para los aficionados.

UN CARTEL DE LUJO: UN CARTEL DE LUJO: 
LAS ESTRELLAS DEL LAS ESTRELLAS DEL 

TENIS MUNDIALTENIS MUNDIAL
El Guadalajara Open AKRON presentado por El Guadalajara Open AKRON presentado por 

Santander 2024 presenta un cuadro de jugadoras Santander 2024 presenta un cuadro de jugadoras 

que promete intensas emociones y partidos inol-que promete intensas emociones y partidos inol-

vidables. Entre las estrellas que competirán este vidables. Entre las estrellas que competirán este 

año, destacan tres jugadoras del top ten mundial: año, destacan tres jugadoras del top ten mundial: 

la china Qinwen Zheng, la griega Maria Sakkari, y la la china Qinwen Zheng, la griega Maria Sakkari, y la 

estadounidense Danielle Collins.estadounidense Danielle Collins.

QINWEN ZHENG: LA CAMPEONA OLÍMPICAQINWEN ZHENG: LA CAMPEONA OLÍMPICA
Qinwen Zheng llega a Guadalajara tras un año Qinwen Zheng llega a Guadalajara tras un año 

impresionante, coronada por su histórica victoria impresionante, coronada por su histórica victoria 

en los Juegos Olímpicos de París 2024, donde se en los Juegos Olímpicos de París 2024, donde se 

convirtió en la primera tenista china en ganar el convirtió en la primera tenista china en ganar el 

oro en individuales. Zheng, actualmente número oro en individuales. Zheng, actualmente número 

GUADALAJARA GUADALAJARA 
EL CORAZÓN DEL TENIS EL CORAZÓN DEL TENIS 

FEMENINO EN LATINOAMÉRICAFEMENINO EN LATINOAMÉRICA
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han hecho de ella una jugadora muy querida por han hecho de ella una jugadora muy querida por 

el público mexicano. Sakkari buscará continuar su el público mexicano. Sakkari buscará continuar su 

éxito en Guadalajara, donde ha mostrado su mejor éxito en Guadalajara, donde ha mostrado su mejor 

nivel en el pasado.nivel en el pasado.

DANIELLE COLLINS:  DANIELLE COLLINS:  
LA DESPEDIDA DE UNA GUERRERALA DESPEDIDA DE UNA GUERRERA
Danielle Collins, número 10 del mundo, hará su Danielle Collins, número 10 del mundo, hará su 

debut en el Guadalajara Open en lo que será su debut en el Guadalajara Open en lo que será su 

última temporada en el tour de la WTA. La cam-última temporada en el tour de la WTA. La cam-

peona en Miami y Charleston este año ha anun-peona en Miami y Charleston este año ha anun-

ciado su retiro al final de la temporada, lo que hace ciado su retiro al final de la temporada, lo que hace 

de su participación en Guadalajara un evento muy de su participación en Guadalajara un evento muy 

especial. Collins, conocida por su espíritu de lucha especial. Collins, conocida por su espíritu de lucha 

y su poderoso juego, se despedirá de las canchas y su poderoso juego, se despedirá de las canchas 

con el cariño y la admiración del público tapatío..con el cariño y la admiración del público tapatío..

Además de estas tres estrellas, el torneo contará Además de estas tres estrellas, el torneo contará 

con la participación de otras destacadas jugadoras con la participación de otras destacadas jugadoras 

como Jelena Ostapenko, Victoria Azarenka, Beatriz como Jelena Ostapenko, Victoria Azarenka, Beatriz 

Haddad Maia, Bianca Andreescu, Caroline Garcia, y Haddad Maia, Bianca Andreescu, Caroline Garcia, y 

Paula Badosa. Cada una de ellas trae consigo una Paula Badosa. Cada una de ellas trae consigo una 

historia única y un conjunto de habilidades que historia única y un conjunto de habilidades que 

asegurará un torneo lleno de momentos emocio-asegurará un torneo lleno de momentos emocio-

nantes y de gran calidad tenística..nantes y de gran calidad tenística..

GUADALAJARA: LA CAPITAL GUADALAJARA: LA CAPITAL 
DEL TENIS EN LATINOAMÉRICADEL TENIS EN LATINOAMÉRICA
El Guadalajara Open AKRON no solo es un evento El Guadalajara Open AKRON no solo es un evento 

deportivo, sino también una celebración de la deportivo, sino también una celebración de la 

cultura y la hospitalidad mexicana. Guadalajara, cultura y la hospitalidad mexicana. Guadalajara, 

conocida por ser la cuna del mariachi y el tequila, conocida por ser la cuna del mariachi y el tequila, 

se ha convertido en un destino imprescindible para se ha convertido en un destino imprescindible para 

las jugadoras del circuito WTA. La combinación las jugadoras del circuito WTA. La combinación 

de una infraestructura moderna, una rica oferta de una infraestructura moderna, una rica oferta 

cultural y gastronómica, y un público apasionado cultural y gastronómica, y un público apasionado 

por el tenis, hacen de esta ciudad un lugar único por el tenis, hacen de esta ciudad un lugar único 

para la competencia.para la competencia.

LA CULTURA MEXICANA Y  LA CULTURA MEXICANA Y  
SU IMPACTO EN EL TORNEOSU IMPACTO EN EL TORNEO
México es un país lleno de tradiciones y colores, México es un país lleno de tradiciones y colores, 

y Guadalajara es uno de los epicentros culturales y Guadalajara es uno de los epicentros culturales 

del país. Los aficionados que asisten al torneo no del país. Los aficionados que asisten al torneo no 

solo disfrutan del mejor tenis del mundo, sino que solo disfrutan del mejor tenis del mundo, sino que 

también tienen la oportunidad de sumergirse en la también tienen la oportunidad de sumergirse en la 

cultura local. Desde la gastronomía, que incluye cultura local. Desde la gastronomía, que incluye 

platillos típicos como los tacos y el pozole, hasta platillos típicos como los tacos y el pozole, hasta 

la comida gourmet ofrecida en los mejores restau-la comida gourmet ofrecida en los mejores restau-

rantes de la ciudad, así como la música y el arte rantes de la ciudad, así como la música y el arte 

que se respiran en cada rincón de Guadalajara, la que se respiran en cada rincón de Guadalajara, la 

experiencia para las jugadoras y los visitantes es experiencia para las jugadoras y los visitantes es 

verdaderamente única.verdaderamente única.

Este ambiente ha sido clave para atraer a las Este ambiente ha sido clave para atraer a las 

mejores jugadoras del mundo, quienes encuentran mejores jugadoras del mundo, quienes encuentran 

en Guadalajara un lugar donde pueden combinar en Guadalajara un lugar donde pueden combinar 

la intensidad de la competencia con la calidez y la intensidad de la competencia con la calidez y 

la hospitalidad del pueblo mexicano. La ciudad la hospitalidad del pueblo mexicano. La ciudad 

ofrece todo lo necesario para que las tenistas se ofrece todo lo necesario para que las tenistas se 

sientan cómodas y bienvenidas, desde instalacio-sientan cómodas y bienvenidas, desde instalacio-

nes de primer nivel hasta una afición conocedora y nes de primer nivel hasta una afición conocedora y 

respetuosa que valora cada punto y cada esfuerzo respetuosa que valora cada punto y cada esfuerzo 

en la cancha.en la cancha.

LA PASIÓN POR EL TENIS EN GUADALAJARALA PASIÓN POR EL TENIS EN GUADALAJARA
El tenis ha crecido de manera exponencial en El tenis ha crecido de manera exponencial en 

México en los últimos años, y Guadalajara se ha México en los últimos años, y Guadalajara se ha 

consolidado como la capital del tenis en Latinoa-consolidado como la capital del tenis en Latinoa-

mérica. Este crecimiento no ha sido casual; ha sido mérica. Este crecimiento no ha sido casual; ha sido 

el resultado del arduo trabajo y la visión de orga-el resultado del arduo trabajo y la visión de orga-

nizadores como Gustavo Santoscoy y su equipo nizadores como Gustavo Santoscoy y su equipo 

en GS Sports Management. Desde los primeros en GS Sports Management. Desde los primeros 

torneos de menor categoría hasta las finales de torneos de menor categoría hasta las finales de 

la WTA, Guadalajara ha demostrado que tiene la WTA, Guadalajara ha demostrado que tiene 

el compromiso y la infraestructura para albergar el compromiso y la infraestructura para albergar 

eventos deportivos de clase mundial.eventos deportivos de clase mundial.

El público de Guadalajara ha jugado un papel El público de Guadalajara ha jugado un papel 

crucial en este crecimiento. La pasión y el conoci-crucial en este crecimiento. La pasión y el conoci-

miento del tenis que demuestran los aficionados miento del tenis que demuestran los aficionados 

locales han creado una atmósfera única que las locales han creado una atmósfera única que las 

jugadoras valoran enormemente. Los espectado-jugadoras valoran enormemente. Los espectado-

res en Guadalajara no solo apoyan a las estrellas res en Guadalajara no solo apoyan a las estrellas 

consagradas, sino que también celebran el consagradas, sino que también celebran el 

esfuerzo y la dedicación de todas las jugadoras, esfuerzo y la dedicación de todas las jugadoras, 

creando un ambiente que es a la vez competitivo creando un ambiente que es a la vez competitivo 

y acogedor.y acogedor.
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Gustavo Santoscoy, director del torneo, ha Gustavo Santoscoy, director del torneo, ha 

subrayado que el compromiso con el tenis subrayado que el compromiso con el tenis 

femenino, la calidad de los eventos y la creación femenino, la calidad de los eventos y la creación 

de experiencias memorables son las claves del de experiencias memorables son las claves del 

éxito del Guadalajara Open AKRON presentado por éxito del Guadalajara Open AKRON presentado por 

Santander. “Nuestra responsabilidad es cumplir Santander. “Nuestra responsabilidad es cumplir 

con las expectativas del público y de las jugadoras, con las expectativas del público y de las jugadoras, 

y estamos dedicados a hacer que cada edición y estamos dedicados a hacer que cada edición 

del torneo sea mejor que la anterior,” comentó del torneo sea mejor que la anterior,” comentó 

Santoscoy, reflejando el enfoque meticuloso y la Santoscoy, reflejando el enfoque meticuloso y la 

dedicación de su equipo para garantizar el éxito dedicación de su equipo para garantizar el éxito 

del evento.del evento.

UNA RELACIÓN  UNA RELACIÓN  
SÓLIDA CON LA WTASÓLIDA CON LA WTA

La relación entre el Guadalajara Open AKRON pre-La relación entre el Guadalajara Open AKRON pre-

sentado por Santander y la WTA ha sido un factor sentado por Santander y la WTA ha sido un factor 

crucial para el desarrollo del torneo. La WTA ha crucial para el desarrollo del torneo. La WTA ha 

visto en Guadalajara una sede capaz de albergar visto en Guadalajara una sede capaz de albergar 

eventos de alto nivel, y la colaboración ha sido flui-eventos de alto nivel, y la colaboración ha sido flui-

da y exitosa. La transición de un torneo WTA 1000 da y exitosa. La transición de un torneo WTA 1000 

a un WTA 500 ha sido un movimiento estratégico a un WTA 500 ha sido un movimiento estratégico 

que ha permitido al torneo consolidarse en una se-que ha permitido al torneo consolidarse en una se-

mana más favorable del calendario, atrayendo a un mana más favorable del calendario, atrayendo a un 

cuadro de jugadoras de alta calidad y garantizando cuadro de jugadoras de alta calidad y garantizando 

la continuidad del evento en los próximos años.la continuidad del evento en los próximos años.

GS Sports Management ha trabajado de la mano GS Sports Management ha trabajado de la mano 

con Octagon y la WTA para asegurar que el torneo con Octagon y la WTA para asegurar que el torneo 

mantenga su relevancia y siga creciendo. Esta mantenga su relevancia y siga creciendo. Esta 

colaboración ha sido fundamental para que Gua-colaboración ha sido fundamental para que Gua-

dalajara se establezca como un destino preferido dalajara se establezca como un destino preferido 

en el circuito WTA, y el éxito continuo del evento en el circuito WTA, y el éxito continuo del evento 

refuerza la confianza en que México tiene el poten-refuerza la confianza en que México tiene el poten-

cial de ser un actor importante en el tenis femenino cial de ser un actor importante en el tenis femenino 

a nivel mundial.a nivel mundial.

IMPACTO ECONÓMICO Y SOCIALIMPACTO ECONÓMICO Y SOCIAL
Además de los beneficios deportivos, el Guadala-Además de los beneficios deportivos, el Guadala-

jara Open AKRON presentado por Santander tiene jara Open AKRON presentado por Santander tiene 

un impacto significativo en la economía local y en un impacto significativo en la economía local y en 

la comunidad. La derrama económica generada la comunidad. La derrama económica generada 

por el torneo, estimada en millones de dólares, por el torneo, estimada en millones de dólares, 

es una contribución importante para la ciudad es una contribución importante para la ciudad 

y el estado de Jalisco. Hoteles, restaurantes, y el estado de Jalisco. Hoteles, restaurantes, 

tiendas y otros servicios se benefician del flujo de tiendas y otros servicios se benefician del flujo de 

visitantes que asisten al evento, lo que también visitantes que asisten al evento, lo que también 

promueve el desarrollo de la infraestructura turís-promueve el desarrollo de la infraestructura turís-

tica en la región.tica en la región.

ESTAMOS ESTAMOS 
DEDICADOS DEDICADOS 

A HACER A HACER 
QUE CADA QUE CADA 
EDICIÓN EDICIÓN 

DEL TORNEO DEL TORNEO 
SEA MEJOR SEA MEJOR 

QUE LA QUE LA 
ANTERIOR.ANTERIOR.
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A nivel social, el torneo ha jugado un papel clave en A nivel social, el torneo ha jugado un papel clave en 

la promoción del tenis entre los jóvenes. Las ini-la promoción del tenis entre los jóvenes. Las ini-

ciativas de GS Sports Management para fomentar ciativas de GS Sports Management para fomentar 

la práctica del tenis en escuelas y comunidades la práctica del tenis en escuelas y comunidades 

han ayudado a inspirar a una nueva generación de han ayudado a inspirar a una nueva generación de 

jugadores, quienes ven en figuras como Qinwen jugadores, quienes ven en figuras como Qinwen 

Zheng o Maria Sakkari ejemplos a seguir. Estos Zheng o Maria Sakkari ejemplos a seguir. Estos 

esfuerzos aseguran que el legado del Guadalajara esfuerzos aseguran que el legado del Guadalajara 

Open AKRON presentado por Santander se extien-Open AKRON presentado por Santander se extien-

da más allá de las canchas y tenga un impacto da más allá de las canchas y tenga un impacto 

duradero en el desarrollo del deporte en México.duradero en el desarrollo del deporte en México.

UNO DE LOS TORNEOS MÁS UNO DE LOS TORNEOS MÁS 
IMPORTANTES DEL TOURIMPORTANTES DEL TOUR

El Guadalajara Open AKRON presentado por San-El Guadalajara Open AKRON presentado por San-

tander ha logrado posicionarse como un evento tander ha logrado posicionarse como un evento 

de primer nivel en el circuito WTA, atrayendo a de primer nivel en el circuito WTA, atrayendo a 

algunas de las mejores jugadoras del mundo y algunas de las mejores jugadoras del mundo y 

consolidando a Guadalajara como un epicentro consolidando a Guadalajara como un epicentro 

del tenis femenino en Latinoamérica. En la edición del tenis femenino en Latinoamérica. En la edición 

de 2024, el torneo se celebra con un cartel estelar de 2024, el torneo se celebra con un cartel estelar 

que incluye a tres jugadoras del top ten mundial: la que incluye a tres jugadoras del top ten mundial: la 

campeona olímpica Qinwen Zheng, la gladiadora campeona olímpica Qinwen Zheng, la gladiadora 

griega Maria Sakkari, y la estadounidense Danielle griega Maria Sakkari, y la estadounidense Danielle 

Collins, quien se despedirá del tenis profesional al Collins, quien se despedirá del tenis profesional al 

final de la temporada.final de la temporada.

Este evento no solo ofrece un espectáculo de-Este evento no solo ofrece un espectáculo de-

portivo de primer nivel, sino que también celebra portivo de primer nivel, sino que también celebra 

la rica cultura y la hospitalidad de Guadalajara, la rica cultura y la hospitalidad de Guadalajara, 

una ciudad que ha sabido combinar tradición y una ciudad que ha sabido combinar tradición y 

modernidad para convertirse en un destino obli-modernidad para convertirse en un destino obli-

gado para las tenistas del circuito. Con el apoyo gado para las tenistas del circuito. Con el apoyo 

continuo de la WTA y la organización impecable continuo de la WTA y la organización impecable 

de GS Sports Management, el Guadalajara Open de GS Sports Management, el Guadalajara Open 

AKRON presentado por Santander sigue creciendo AKRON presentado por Santander sigue creciendo 

en prestigio y relevancia, asegurando su lugar en el en prestigio y relevancia, asegurando su lugar en el 

calendario mundial del tenis femenino.calendario mundial del tenis femenino.

El torneo también refleja el compromiso de la El torneo también refleja el compromiso de la 

ciudad y sus organizadores con el desarrollo del ciudad y sus organizadores con el desarrollo del 

deporte, no solo a nivel profesional, sino también deporte, no solo a nivel profesional, sino también 

a nivel comunitario, inspirando a nuevas genera-a nivel comunitario, inspirando a nuevas genera-

ciones de tenistas y dejando un impacto positivo ciones de tenistas y dejando un impacto positivo 

tanto en la economía local como en la promoción tanto en la economía local como en la promoción 

del tenis en México. Con una infraestructura del tenis en México. Con una infraestructura 

moderna y un público apasionado y conocedor, moderna y un público apasionado y conocedor, 

Guadalajara se reafirma como la capital del tenis Guadalajara se reafirma como la capital del tenis 

en Latinoamérica, prometiendo un futuro brillante en Latinoamérica, prometiendo un futuro brillante 

para el torneo y para el deporte en la región.para el torneo y para el deporte en la región.

La edición de este año, que se llevará a cabo del La edición de este año, que se llevará a cabo del 

9 al 15 de septiembre en las canchas del Centro 9 al 15 de septiembre en las canchas del Centro 

Panamericano de Tenis, no solo garantiza un nivel Panamericano de Tenis, no solo garantiza un nivel 

de competencia excepcional, sino que también de competencia excepcional, sino que también 

ofrecerá a los asistentes una experiencia cultural ofrecerá a los asistentes una experiencia cultural 

y deportiva inolvidable. Los aficionados podrán y deportiva inolvidable. Los aficionados podrán 

disfrutar de la calidez y la hospitalidad mexicana, disfrutar de la calidez y la hospitalidad mexicana, 

así como de una serie de actividades y servicios así como de una serie de actividades y servicios 

diseñados para hacer de su visita una experiencia diseñados para hacer de su visita una experiencia 

única.única.

A medida que el torneo sigue creciendo, el com-A medida que el torneo sigue creciendo, el com-

promiso de los organizadores y el apoyo de los promiso de los organizadores y el apoyo de los 

patrocinadores aseguran que el Guadalajara Open patrocinadores aseguran que el Guadalajara Open 

AKRON presentado por Santander continúe siendo AKRON presentado por Santander continúe siendo 

un referente en el calendario del tenis femenino, un referente en el calendario del tenis femenino, 

poniendo en alto el nombre de México en el pano-poniendo en alto el nombre de México en el pano-

rama global del deporte. rama global del deporte. 

"GUADALAJARA "GUADALAJARA 
SE REAFIRMA SE REAFIRMA 

COMO LA COMO LA 
CAPITAL DEL CAPITAL DEL 

TENIS EN TENIS EN 
LATINOAMÉRICA".LATINOAMÉRICA".
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””
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AGE HEIGHT

1.78

dAnielle
collins SINGLES

10RA
NK

IN
G

EUA
30

jelena
ostapenko

LETONIA

AGE HEIGHT
SINGLES

11RA
NK

IN
G

27 1.77

SINGLES

13RA
NK

IN
G AGE

23
HEIGHT

1.70

emma
navarro

EUA
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ANNA
KALINSKAYA

RUSIA

SINGLES

15RA
NK

IN
G AGE

25
HEIGHT

1.75
AGE

34
HEIGHT

1.83
SINGLES

19RA
NK

IN
G

VICTORIA
AZARENKA

BIELORRUSIA

AGE HEIGHT

28 1.85
SINGLES

22RA
NK

IN
G

BEATRIZ 
HADDAD MAIA 

BRASIL

Caroline 
Garcia

FRANCIA

SINGLES

RA
NK

IN
G AGE

30
HEIGHT

1.7725
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paula
badosa

ESPAÑA

SINGLES

36RA
NK

IN
G AGE

26
HEIGHT

1.80

marie 
bouzkova

REPÚBLICA CHECA

SINGLES

37RA
NK

IN
G AGE

26
HEIGHT

1.80

veronica
kudermetova

RUSIA

SINGLES

42RA
NK

IN
G AGE

27
HEIGHT

1.75

CAROLINE
DOLEHIDE 

EUA

SINGLES

45RA
NK

IN
G AGE

25
HEIGHT

1.78
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MAGDALENA
FRECH

POLONIA

SINGLES

48RA
NK

IN
G AGE

26
HEIGHT

1.71

anhelina
kalinina

UKRANIA

SINGLES

51RA
NK

IN
G AGE

27
HEIGHT

1.80

taylor 
townsend SINGLES

52RA
NK

IN
G AGE

28
HEIGHT

1.70
EUA

SLOANE
STEPHENS SINGLES

53RA
NK

IN
G AGE

31
HEIGHT

1.70
EUA
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QINWEN 
ZHENG

EL ORO OLÍMPICO Y LA NUEVA 
ERA DEL TENIS CHINO

21 1.78
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Qinwen Zheng ha logrado lo que ningún 

otro tenista chino había conseguido 

antes: ganar una medalla de oro en los 

Juegos Olímpicos. Su victoria en París 2024 no 

solo es un hito en su carrera, sino también un mo-

mento histórico para el tenis chino y el deporte 

en general. A sus 22 años, Zheng ha demostrado 

ser una fuerza imparable, combinando talento, 

dedicación y un espíritu indomable para alcanzar 

la cima del tenis mundial.

Este artículo explora la trayectoria de Qinwen 

Zheng, desde sus humildes comienzos hasta con-

vertirse en campeona olímpica, y cómo su éxito en 

París 2024 está destinado a inspirar a una nueva 

generación de tenistas chinos.

LOS PRIMEROS AÑOS: UN 
TALENTO EN CRECIMIENTO
Qinwen Zheng nació el 8 de octubre de 2002 en 

Shiyan, Hubei, una ciudad conocida por su indus-

tria automovilística más que por su producción 

de tenistas. Sin embargo, Zheng demostró un 

talento excepcional desde una edad temprana. 

Su familia apoyó su pasión por el tenis, y a los 13 

años, Zheng se trasladó a España para entrenar, 

una decisión que sería crucial para su desarrollo 

como jugadora En España, entrenó en la Academia 

de Tenis Sánchez-Casal, conocida por haber 

formado a otros grandes del tenis. Bajo la guía de 

entrenadores experimentados, Zheng perfeccionó 

su técnica y adoptó un enfoque más agresivo en 

su juego, características que han definido su estilo 

en la cancha.

ASCENSO EN EL CIRCUITO WTA
Zheng comenzó a llamar la atención en el circuito 

juvenil, pero fue su transición al circuito profesio-

nal lo que realmente mostró su potencial. En 2021, 

hizo su debut en el cuadro principal de un torneo 

de Grand Slam en el Abierto de Francia, donde 

alcanzó la segunda ronda. Este logro fue solo el 

comienzo de una serie de éxitos que la catapulta-

rían a la élite del tenis femenino.

Durante las temporadas siguientes, Zheng con-

tinuó ascendiendo en el ranking WTA, destacán-

dose por su potente servicio y su capacidad para 

competir al más alto nivel. En 2023, alcanzó su 

primera final en un torneo WTA y terminó el año 

dentro del top 20 mundial, consolidándose como 

una de las futuras estrellas del tenis.

EL CAMINO HACIA EL ORO OLÍMPICO
París 2024: Un Sueño Hecho Realidad
Los Juegos Olímpicos de París 2024 repre-

sentaron un desafío monumental para Zheng, 

pero también una oportunidad dorada. Desde 

el comienzo del torneo, la tenista china mostró 

una forma impresionante, avanzando con deter-

minación y superando a varias de las mejores 

jugadoras del mundo. Cada victoria acercaba 

más a Zheng a un logro sin precedentes para 

su país ..

En la final, Zheng se enfrentó a la experimen-

tada jugadora Aryna Sabalenka, en un partido 

que mantuvo a todos al borde de sus asientos. 

Zheng demostró su nervio de acero, ganando en 

sets seguidos con un impresionante 6-4, 7-6(5). 

Con esta victoria, se convirtió en la primera 

tenista china en ganar una medalla de oro olím-

pica en la categoría de individuales, un hito que 

resuena no solo en China sino en todo el mundo 

del deporte ..

LA SIGNIFICACIÓN DEL ORO OLÍMPICO
El oro olímpico de Zheng es más que una me-

dalla; es un símbolo de la creciente prominencia 

del tenis en China. Su triunfo refleja el esfuerzo 

conjunto de entrenadores, la federación de tenis 

china, y el propio gobierno, que han invertido en el 

desarrollo del deporte en un país donde, tradicio-

nalmente, no ha sido la disciplina más popular.

"Este oro es para China, para todos los que han 

creído en mí desde el principio," dijo Zheng tras 

su victoria en París. Sus palabras resonaron pro-

fundamente en su país natal, donde el tenis ha 

ido ganando popularidad gracias a figuras como 

Li Na y, ahora, Qinwen Zheng.

ESTE ORO 
ES PARA 
CHINA, 
PARA 

TODOS LOS 
QUE HAN 
CREÍDO 
EN MÍ 

DESDE EL 
PRINCIPIO.

“
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IMPACTO EN EL TENIS CHINO Y GLOBAL
INSPIRACIÓN PARA NUEVAS GENERACIONES
El éxito de Zheng en los Juegos Olímpicos de París 

2024 es un catalizador para el desarrollo del tenis 

en China. Su historia de perseverancia, desde los 

entrenamientos en España hasta su ascenso en 

el circuito profesional, es una inspiración para 

jóvenes tenistas en China y en todo el mundo.

La hazaña de Zheng ya ha comenzado a atraer 

a nuevos talentos al tenis, y las academias en 

China están viendo un aumento en la inscripción 

de jóvenes jugadores. Su éxito demuestra que los 

sueños olímpicos son alcanzables para los atletas 

chinos, independientemente del deporte en el que 

compitan.

EXPANSIÓN DEL TENIS EN ASIA
El triunfo de Zheng también subraya el creciente 

poder de Asia en el tenis mundial. Con figuras 

destacadas como Naomi Osaka y ahora Qinwen 

Zheng, el continente está emergiendo como una 

potencia en el tenis, desafiando la tradicional 

hegemonía de Europa y América del Norte.

El éxito de Zheng podría desencadenar una nueva 

ola de jugadores asiáticos en el circuito, quienes 

buscarán emular su camino y dejar su marca en 

los torneos más importantes del mundo.

EL LEGADO DE QINWEN ZHENG
Más Allá del Oro Olímpico
Aunque el oro olímpico es un logro monumental, 

la carrera de Zheng está lejos de haber terminado. 

Con solo 22 años, su futuro en el tenis es brillante, 

y los analistas ya predicen que su victoria en París 

es solo el comienzo de una serie de éxitos en 

Grand Slams y otros torneos de primer nivel.

Zheng ha demostrado tener todas las cualidades 

necesarias para convertirse en una de las grandes 

del tenis: talento, determinación y una mentalidad 

ganadora. Su enfoque en mejorar constantemente 

y su capacidad para superar los desafíos la hacen 

una contendiente peligrosa en cualquier torneo.

INFLUENCIA CULTURAL Y SOCIAL
Además de su impacto en el deporte, Zheng 

también está emergiendo como un ícono cultural 

en China. Su éxito ha desafiado las percepciones 

tradicionales sobre el papel de las mujeres en 

el deporte en su país, y está inspirando a una 

nueva generación de jóvenes a perseguir sus 

sueños, sin importar cuán grandes o difíciles 

puedan parecer.

Zheng ha expresado su deseo de usar su plata-

forma para promover el tenis y otros deportes 

entre los jóvenes en China, y ya está involucrada 

en iniciativas que buscan mejorar el acceso al 

deporte en comunidades desfavorecidas.

FUTURAS METAS
Con el oro olímpico en su haber, Zheng ya ha 

puesto la vista en nuevos objetivos. Los Grand 

Slams están en su horizonte, y con su reciente 

éxito, muchos creen que es solo cuestión de 

tiempo antes de que agregue uno de estos pres-

tigiosos títulos a su palmarés.

Además, Zheng ha expresado su deseo de 

ayudar a llevar el tenis chino a nuevos niveles, 

tanto en el ámbito nacional como internacional. 

Su influencia podría ser clave para asegurar que 

China se establezca como una potencia del tenis 

a largo plazo.

Qinwen Zheng ha hecho historia al convertirse en 

la primera tenista china en ganar el oro olímpico 

en los Juegos de París 2024. Su victoria es un 

hito no solo para su carrera, sino también para el 

tenis en China y en Asia. Zheng ha demostrado 

que con dedicación, talento y un enfoque im-

placable, los sueños olímpicos pueden hacerse 

realidad.

Su impacto va más allá de las canchas, inspiran-

do a nuevas generaciones y ayudando a elevar el 

perfil del tenis en China. Mientras mira hacia el 

futuro con nuevos objetivos, el legado de Zheng 

como campeona olímpica y pionera del tenis 

chino está asegurado. 

ZHENG HA 
DEMOSTRADO 

TENER 
TODAS LAS 

CUALIDADES 
NECESARIAS 

PARA 
CONVERTIRSE 

EN UNA DE 
LAS GRANDES 

DEL TENIS.

“

”
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RESILIENCIA Y RENACIMIENTO 

MARÍA 
SAKKARI

8
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Maria Sakkari ha experimentado una 

montaña rusa emocional y deportiva 

en los últimos años. Desde alcanzar el 

top 10 del ranking WTA por primera vez en 2021, 

Sakkari ha mantenido una notable consistencia, 

aunque a menudo ha quedado opacada por 

jugadoras como Iga Swiatek, Aryna Sabalenka y 

Elena Rybakina .

A pesar de su estabilidad en el ranking, Sakkari 

enfrentó un período oscuro en su carrera, 

caracterizado por una serie de derrotas 

frustrantes y la presión de las expectativas. 

En 2022, habló abiertamente sobre sus luchas 

mentales, admitiendo que hubo momentos en 

los que le costaba encontrar motivación para 

competir.

LA VICTORIA EN GUADALAJARA: 
UN PUNTO DE INFLEXIÓN
El punto de inflexión llegó en septiembre de 2023, 

cuando Sakkari rompió una sequía de títulos de 

más de cuatro años al ganar el torneo WTA 1000 

en Guadalajara. Esta victoria no solo marcó su 

segundo título de carrera, sino también el primero 

a nivel de 1000, consolidando su resiliencia y 

determinación .

Durante el torneo, Sakkari no perdió un solo set, 

demostrando una forma impresionante y una 

fortaleza mental renovada. Al final del partido, 

las lágrimas en sus ojos reflejaban el alivio y la 

alegría de superar una etapa difícil en su carrera. 

"Hemos esperado más de cuatro años para un 

segundo título", dijo Sakkari, agradeciendo a su 

entrenador Tom Hill por su apoyo constante .

CAMBIO DE MENTALIDAD Y 
NUEVAS AMBICIONES
Uno de los cambios más significativos en la 

carrera de Sakkari fue la decisión de terminar 

su relación profesional de seis años con Hill y 

contratar a David Witt, exentrenador de Jessica 

Pegula y Venus Williams. Este cambio fue crucial 

para revitalizar su enfoque y estrategia en la 

cancha .

Sakkari ha destacado que Witt ha aportado una 

nueva perspectiva y un enfoque relajado que ha 

sido beneficioso para su carácter mediterráneo 

emocional y a menudo estresado. "No siento 

ningún estrés desde la banca, lo cual es genial", 

comentó sobre su colaboración con Witt .

NO SIENTO 
NINGÚN 
ESTRÉS 

DESDE LA 
BANCA, LO 

CUAL ES 
GENIAL.

“

”
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Además, la influencia de otras jugadoras, como 

Coco Gauff, ha sido fundamental para Sakkari. Las 

palabras de Gauff sobre mantener las cosas en 

perspectiva y recordar que las derrotas en el tenis 

no son el fin del mundo resonaron profundamente 

en ella, ayudándola a superar momentos difíciles 

y a encontrar una nueva fuente de fortaleza.

DESEMPEÑO RECIENTE Y 
PREPARACIÓN PARA EL FUTURO
El resurgimiento de Sakkari no se limitó a 

Guadalajara. Su temporada 2024 comenzó con 

actuaciones destacadas en Indian Wells, donde 

llegó a la final, y en Miami y Charleston, donde 

alcanzó los cuartos de final y las semifinales, 

respectivamente. Estos resultados han cimentado 

su confianza y han demostrado que está en el 

camino correcto para regresar a la élite del tenis 

femenino .

De cara al futuro, Sakkari se muestra optimista 

pero realista. "He experimentado esa cosa de 

la alta expectativa en el pasado y realmente no 

funcionó. Lo que me enfoco ahora es simplemente 

mantener ese impulso", explicó antes de Roland 

Garros 2024. Esta nueva mentalidad, combinada 

con su forma física y técnica mejoradas, la 

prepara para enfrentar cualquier desafío en el 

circuito.

Maria Sakkari ha demostrado ser una verdadera 

guerrera en la cancha, enfrentando y superando 

adversidades con una combinación de resiliencia, 

cambio de mentalidad y apoyo clave de su equipo y 

colegas. Su victoria en Guadalajara es un testimonio 

de su capacidad para resurgir de las cenizas y 

establecer nuevas metas ambiciosas en su carrera. 

Con su renovado enfoque y su incansable espíritu 

de lucha, Sakkari está preparada para dejar una 

marca indeleble en el mundo del tenis femenino.

La historia de Sakkari es una inspiración para 

muchos, recordándonos que las caídas son 

solo una parte del viaje hacia el éxito y que con 

determinación y el apoyo adecuado, es posible 

superar cualquier obstáculo. 

HE 
EXPERIMENTADO 

ESA COSA 
DE LA ALTA 

EXPECTATIVA 
EN EL PASADO 
Y REALMENTE 
NO FUNCIONÓ.

“

”
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Paula Badosa ha vivido un año lleno de 

desafíos y redescubrimientos. Después 

de un comienzo de carrera prometedor, 

Badosa enfrentó una serie de crisis personales y 

profesionales que pusieron a prueba su amor por 

el tenis y su fortaleza mental.

CRISIS DE JUEGO Y RECUPERACIÓN
La temporada 2023-2024 no comenzó de manera 

auspiciosa para Badosa. Tras meses fuera de 

las canchas debido a lesiones, Badosa llegó al 

Abierto de Australia con expectativas moderadas. 

"Después de siete meses en el sofá, fue un desafío 

volver a competir al más alto nivel," comentó en 

una entrevista reciente. Aunque su desempeño 

en el Abierto de Australia no fue espectacular, la 

experiencia le permitió evaluar su condición física 

y mental tras el largo periodo de inactividad.

La verdadera prueba para Badosa llegó en Roland 

Garros, donde a pesar de mostrar destellos de su 

talento, fue eliminada en las primeras rondas. Este 

revés fue un golpe duro, ya que el torneo parisino 

siempre ha sido uno de sus favoritos debido a su 

amor por la tierra batida . Sin embargo, en lugar 

de hundirse, Badosa utilizó esta derrota como 

una oportunidad para revaluar su enfoque y su 

estrategia de juego.

EL RESURGIMIENTO EN WIMBLEDON
La temporada de césped trajo consigo un 

renacimiento para Badosa. En Wimbledon, llegó 

hasta la cuarta ronda, un logro significativo 

considerando sus recientes dificultades. "No sabía 

UN VIAJE DE PASIÓN 
Y REDESCUBRIMIENTO

DESPUÉS 
DE SIETE 

MESES EN 
EL SOFÁ, 
FUE UN 

DESAFÍO 
VOLVER A 
COMPETIR 

AL MÁS 
ALTO NIVEL.

“

”

si podría volver a jugar al tenis," confesó entre 

lágrimas tras su victoria en la tercera ronda . Este 

avance no solo le devolvió la confianza, sino que 

también reafirmó su pasión por el deporte.

El camino hacia el éxito en Wimbledon no fue fácil. 

Badosa tuvo que enfrentar y superar a jugadoras de 

alto nivel, demostrando una vez más su capacidad 

para competir entre las mejores del mundo. Este 

rendimiento en Wimbledon fue una señal clara de 

que Badosa estaba en el camino correcto para 

recuperar su mejor forma.

LA INFLUENCIA DE STEFANOS TSITSIPAS
Un aspecto notable de la vida de Badosa en el 

último año ha sido su relación con el tenista griego 

Stefanos Tsitsipas. Esta relación, aunque llena 

de amor y apoyo mutuo, también ha tenido sus 

desafíos. Badosa admitió que la atención pública 

constante sobre su relación con Tsitsipas fue 

difícil de manejar. "No estaba feliz con que nuestra 

relación fuera tan pública," comentó, subrayando 

el impacto negativo que esto tuvo en su bienestar 

mental y en su desempeño en la cancha .

A pesar de estos desafíos, la relación también ha 

sido una fuente de fortaleza para Badosa. El apoyo 

de Tsitsipas ha sido crucial en momentos de 

duda y desesperación, proporcionando un refugio 

emocional y un compañero de entrenamiento 

valioso. Esta dinámica ha permitido a Badosa 

encontrar un equilibrio entre su vida personal y 

profesional, un aspecto crucial para cualquier 

atleta de élite.

AMISTADES EN EL CIRCUITO: ARYNA 
SABALENKA Y ONS JABEUR
Más allá de su relación con Tsitsipas, Badosa ha 

encontrado en sus compañeras de circuito, Aryna 

Sabalenka y Ons Jabeur, un apoyo inestimable. La 

amistad entre Badosa y Sabalenka ha florecido 

en los últimos años, convirtiéndose en un pilar 

de apoyo emocional para ambas. "Somos almas 

gemelas en muchos sentidos," dijo Sabalenka en 

una entrevista, destacando la conexión especial 

que comparten .
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REDESCUBRIMIENTO DEL AMOR POR EL TENIS
Uno de los aspectos más conmovedores del 

último año de Badosa ha sido su reencuentro 

con la pasión por el tenis. Después de un periodo 

en el que consideró abandonar el deporte, 

Badosa ha encontrado nuevas razones para 

amar el juego. "Quiero estar aquí ahora mismo," 

dijo, subrayando su renovada hambre de éxito y 

su deseo de volver a la cima.

Este redescubrimiento no ha sido fácil. 

Badosa ha tenido que confrontar y superar 

sus demonios internos, aprender a manejar la 

presión y encontrar alegría en cada momento 

en la cancha. Este proceso ha sido facilitado 

por su equipo, su familia y, por supuesto, sus 

compañeros en el circuito, quienes han estado a 

su lado en cada paso del camino.

MIRANDO HACIA EL FUTURO
Con una nueva perspectiva y una mentalidad 

renovada, Paula Badosa está lista para 

enfrentar los desafíos que el futuro le depara. 

Su desempeño en los Grand Slams de este año 

ha demostrado que, a pesar de las dificultades, 

tiene el talento y la determinación necesarios 

para competir al más alto nivel.

Badosa ha establecido nuevas metas para sí 

misma, centradas no solo en los resultados, sino 

en disfrutar el proceso y mantenerse saludable 

tanto física como mentalmente. Con el apoyo 

de su círculo cercano y una nueva claridad de 

propósito, Badosa está preparada para escribir 

el próximo capítulo de su carrera con la misma 

pasión y compromiso que siempre la han 

caracterizado.

En conclusión, el viaje de Paula Badosa en el 

último año ha sido un testimonio de su resiliencia 

y su capacidad para reinventarse. A través de las 

altas y bajas, ha encontrado nuevas razones para 

amar el tenis y ha demostrado que, con el enfoque 

y el apoyo adecuados, es posible superar cualquier 

obstáculo. Con una mentalidad renovada y una 

pasión redescubierta, Badosa está lista para volver 

a brillar en el circuito WTA. 

Jabeur, por su parte, ha sido otra figura 

importante en la vida de Badosa. La tunecina, 

conocida por su espíritu positivo y su enfoque 

relajado del juego, ha ayudado a Badosa a 

adoptar una perspectiva más balanceada sobre 

la competencia y la vida en el circuito. Estas 

amistades han sido esenciales para Badosa, 

proporcionándole un sentido de comunidad y 

apoyo que a menudo falta en el competitivo 

mundo del tenis profesional.
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 LA ÚLTIMA GUERRERA DE LA GENERACIÓN 
DORADA DEL TENIS FEMENINO

VICTORIA 
AZARENKA
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V ictoria Azarenka, la tenista bielorrusa 

que conquistó el mundo del tenis a 

principios de la década de 2010, sigue 

siendo una de las últimas jugadoras activas de 

la generación dorada del tenis femenino. Esta 

generación, que incluyó a leyendas como Serena 

Williams y Maria Sharapova, definió una era de 

intensa competitividad y extraordinario talento. 

A sus 34 años, Azarenka no solo se destaca por 

su longevidad en el circuito, sino también por su 

papel de madre y su incansable espíritu compe-

titivo.

LOS AÑOS DORADOS
Azarenka irrumpió en la escena del tenis mundial 

con un estilo de juego agresivo y una determinación 

feroz. Ganó su primer título de Grand Slam en el 

Abierto de Australia en 2012, y repitió la hazaña 

al año siguiente, consolidándose como una de 

las mejores jugadoras de su generación.. Su 

rivalidad con Serena Williams es particularmente 

memorable, con varios enfrentamientos épicos 

que cautivaron a los aficionados al tenis en todo 

el mundo.

Durante esos años dorados, Azarenka no solo se 

enfrentó a Williams y Sharapova, sino también a 

otras grandes jugadoras como Petra Kvitova y 

Caroline Wozniacki. Su capacidad para competir 

al más alto nivel y su consistencia en los torneos 

importantes la llevaron a alcanzar el número uno 

del mundo, un logro que reflejaba su habilidad y 

dedicación.

LA TRANSICIÓN A LA VETERANÍA
A medida que la generación dorada comenzó a 

retirarse, con Sharapova dejando el tenis en 2020 

y Williams anunciando su retiro en 2022, Azarenka 

siguió adelante, adaptándose y evolucionando su 

juego para mantenerse competitiva en un circuito 

cada vez más joven y talentoso. Su enfoque en la 

longevidad y su capacidad para superar lesiones 

han sido clave para su duradera carrera.

ME INSPIRA 
CÓMO 

DJOKOVIC HA 
MANEJADO 

SU CARRERA 
Y SU 

LONGEVIDAD 
EN EL 

DEPORTE.

“

”

Inspirándose en la longevidad de Novak Djokovic, 

Azarenka ha adoptado un enfoque holístico para 

su carrera, centrado en la salud mental y física. 

"Me inspira cómo Djokovic ha manejado su 

carrera y su longevidad en el deporte," comentó 

Azarenka en una entrevista reciente . . Este enfoque 

le ha permitido seguir compitiendo al más alto 

nivel, alcanzando semifinales y finales en torneos 

importantes incluso en la fase avanzada de su 

carrera.

EL PAPEL DE MADRE
Uno de los aspectos más notables de la vida 

de Azarenka es su papel de madre. Desde el 

nacimiento de su hijo Leo en 2016, Azarenka ha 

equilibrado las demandas de la maternidad con las 

exigencias del tenis profesional. Este desafío no ha 

sido fácil, pero Azarenka ha hablado abiertamente 

sobre las alegrías y las dificultades de ser una 

madre tenista .
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"Ser madre es lo más importante en mi vida," dijo 

Azarenka en una emotiva entrevista. "No puedes 

huir de las realidades de la maternidad, pero he 

aprendido a abrazar cada momento, incluso los 

más difíciles" . La tenista ha mencionado que 

su hijo es una fuente constante de inspiración y 

motivación, y que su presencia en los torneos le 

da una perspectiva única y valiosa sobre la vida y 

el deporte.

LA INFLUENCIA DE LA EXPERIENCIA
Como una de las jugadoras más veteranas en el 

circuito, Azarenka también ha asumido un papel 

de mentora para las jugadoras más jóvenes. Su 

experiencia y sabiduría son recursos invaluables 

para las nuevas generaciones de tenistas. "Creo 

que es importante compartir mis experiencias y 

ayudar a las jóvenes jugadoras a entender que el 

camino en el tenis no siempre es fácil, pero que 

cada desafío es una oportunidad para crecer," 

señaló Azarenka .

Azarenka también ha sido una defensora vocal 

de la salud mental en el deporte, hablando 

abiertamente sobre sus propias luchas y 

alentando a otros atletas a buscar ayuda y apoyo 

cuando lo necesiten. "La salud mental es tan 

importante como la física, y debemos cuidarla 

con la misma dedicación," afirmó.

EL FUTURO Y EL LEGADO DE AZARENKA
A medida que Azarenka continúa su carrera, 

su legado como una de las grandes del tenis 

femenino sigue creciendo. Su capacidad para 

adaptarse, su resiliencia y su pasión por el 

juego la han convertido en un modelo a seguir 

para muchos. A pesar de los desafíos, sigue 

demostrando que la edad es solo un número y 

que con dedicación y amor por el deporte, todo 

es posible.

Su reciente desempeño en torneos importantes, 

como llegar a las semifinales del Miami Open 

2024, demuestra que aún tiene mucho que 

ofrecer. Azarenka sigue siendo una competidora 

feroz y una figura inspiradora en el mundo del 

tenis.

En conclusión, Victoria Azarenka representa 

la esencia de la generación dorada del tenis 

femenino. Su carrera está marcada por grandes 

logros, rivalidades memorables y una capacidad 

inigualable para superar adversidades. Como 

una de las últimas jugadoras activas de esa era 

dorada, su influencia en el deporte y su legado son 

innegables. Azarenka no solo sigue compitiendo al 

más alto nivel, sino que también inspira a futuras 

generaciones con su ejemplo de resiliencia, pasión 

y dedicación.

Su historia es un recordatorio de que el éxito en el 

deporte no se mide solo por los títulos ganados, 

sino también por la capacidad de inspirar y de 

dejar una huella duradera en aquellos que siguen 

el camino que ella ha pavimentado con tanto 

esfuerzo y amor por el tenis. 

SER MADRE 
ES LO MÁS 

IMPORTANTE 
EN MI VIDA. 
NO PUEDES 

HUIR DE LAS 
REALIDADES 

DE LA 
MATERNIDAD, 

PERO HE 
APRENDIDO 
A ABRAZAR 

CADA 
MOMENTO, 
INCLUSO 
LOS MÁS 

DIFÍCILES.

“

”
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La estadounidense Danielle Collins ha 

anunciado su retiro al final de la tem-

porada 2024, marcando el cierre de una 

carrera que ha alcanzado su punto culminante 

precisamente en su última etapa. Collins, quien 

ha sido una figura polarizadora en el circuito, 

ha decidido dar un paso al costado después de 

una temporada que ha sido, sin duda, la mejor 

de su carrera. Entre sus logros más destacados 

de este año se encuentra la conquista del Miami 

Open, un título que la coloca en una posición de 

honor en el tenis mundial .

LA VICTORIA EN EL MIAMI OPEN
El triunfo de Collins en el Miami Open 2024 fue 

un momento de gloria que resonó en todo el 

mundo del tenis. Derrotó a varias de las mejores 

jugadoras del mundo en su camino hacia el título, 

demostrando una vez más su increíble tenacidad 

y habilidad en la cancha. Esta victoria no solo fue 

un logro personal, sino que también simbolizó la 

culminación de años de arduo trabajo y dedica-

ción al deporte .

En una entrevista posterior a su victoria, Collins 

expresó su gratitud y emoción por haber ganado 

uno de los torneos más prestigiosos del circuito. 

"Este título es una culminación de todo el trabajo 

y la dedicación que he puesto en mi carrera. No 

podría estar más feliz de haberlo logrado en mi 

última temporada," dijo Collins.

LA ENFERMEDAD Y SU IMPACTO
A lo largo de su carrera, Collins ha enfrentado 

múltiples desafíos, incluyendo su lucha contra la 

artritis reumatoide, una enfermedad autoinmune 

que afecta las articulaciones y causa dolor e in-

flamación. A pesar de esta condición debilitante, 

Collins ha demostrado una increíble resiliencia y 

determinación para seguir compitiendo al más 

alto nivel.

En una entrevista, Collins habló abiertamente 

sobre su batalla contra la enfermedad y cómo 

ha aprendido a manejarla. "Ha sido un desafío 

constante, pero he encontrado maneras de 

adaptarme y seguir adelante. No dejaré que esta 

enfermedad defina mi carrera o mi vida," afirmó . 

Su lucha contra la artritis reumatoide ha sido una 

fuente de inspiración para muchos, mostrando 

que es posible superar adversidades y alcanzar 

el éxito.

POLÉMICO ESPÍRITU DE COMPETITIVIDAD
Collins es conocida por su feroz competitividad 

y su espíritu combativo en la cancha, lo que ha 

generado tanto admiración como controversia. 

Su rivalidad con figuras como Iga Swiatek y Coco 

Gauff ha sido un tema recurrente en los medios 

deportivos. Collins no se ha echado atrás ante 

ninguna de estas jugadoras, y sus enfrentamien-

tos han sido intensamente disputados.

"Siempre he creído en competir con todo lo que 

tengo, sin importar quién esté del otro lado de 

la red," comentó Collins sobre sus encuentros 

con Swiatek y Gauff . Este enfoque ha llevado a 

momentos de tensión, pero también ha resaltado 

su determinación y amor por el juego.

AMISTAD CON EMMA NAVARRO
A pesar de su naturaleza competitiva, Collins 

también ha forjado fuertes amistades en el cir-

cuito, siendo su relación con Emma Navarro un 

ejemplo notable. Navarro, una joven promesa del 

tenis estadounidense, ha hablado en varias oca-

siones sobre la influencia positiva de Collins en 

su carrera. "Danielle es definitivamente un mo-

delo a seguir para mí. Su fortaleza y dedicación 

son inspiradoras," dijo Navarro en una entrevista.

Esta amistad ha sido beneficiosa para ambas 

jugadoras, proporcionando apoyo y motivación 

en los momentos difíciles. Collins ha asumido 

un rol de mentora para Navarro, ayudándola a 

navegar por los desafíos del tenis profesional y 

brindándole consejos valiosos basados en su 

propia experiencia.  

NO DEJARÉ 
QUE ESTA 
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A lo largo de su carrera, Jelena Osta-

penko se ha destacado no solo por 

su estilo de juego agresivo y audaz, 

sino también por su capacidad para desafiar las 

adversidades. La tenista letona, conocida por su 

sorprendente victoria en Roland Garros 2017, ha 

enfrentado tanto desafíos profesionales como 

personales, y ha emergido con una resiliencia 

impresionante. Ostapenko es una figura contro-

vertida que no teme expresar su individualidad, 

tanto dentro como fuera de la cancha.

UN RETORNO TRIUNFAL EN LOS GRAND SLAMS
Después de su histórico triunfo en París, donde 

venció a Simona Halep en una final inolvidable, 

Ostapenko ha tenido que lidiar con la presión de 

mantener su rendimiento. Sin embargo, en 2024, ha 

demostrado un resurgimiento significativo en los 

torneos de Grand Slam. Su actuación en el Abierto 

de Australia y Roland Garros ha sido notable, 

alcanzando las rondas finales y demostrando 

una vez más su capacidad para competir al más 

alto nivel. "Estoy volviendo a encontrar mi ritmo 

y confianza en los grandes escenarios," comentó 

Ostapenko en una entrevista reciente.

LA CONTROVERSIA Y EL 
ESPÍRITU COMPETITIVO
Ostapenko es conocida por su espíritu combativo 

en la cancha, una característica que la ha llevado 

a situaciones polémicas. Ha sido objeto de críticas 

por su estilo de juego agresivo, sus atuendos y 

su actitud, pero siempre ha respondido con 

una actitud desafiante. "No presto atención 

a las críticas sobre mi físico o mi ropa. 

Juego tenis a mi manera y me visto como 

me siento cómoda," declaró Ostapenko.

Su confrontación con el sistema Hawk-

Eye es un ejemplo de su naturaleza 

competitiva. "Puede ser frustrante 

cuando siento que las decisiones no 

son precisas, pero es parte del juego 

y tengo que adaptarme," añadió .Este 

carácter combativo ha generado tanto admiración 

como controversia, subrayando su intensa pasión 

por el deporte y su determinación de ganar.

MOMENTOS DE TENSIÓN Y GLORIA
Los partidos de Ostapenko son frecuentemente 

una montaña rusa de emociones, con su estilo 

de juego agresivo brillando tanto en momentos 

de tensión como de triunfo. En Wimbledon 2024, 

su sólido desempeño la llevó a las etapas finales 

del torneo, consolidando su reputación como una 

de las jugadoras más emocionantes y dinámicas 

del circuito. Su capacidad para mantenerse 

concentrada y decidida bajo presión es un 

testimonio de su fortaleza mental.

CABALLO NEGRO EN CADA TORNEO
Ostapenko ha sido descrita a menudo como un 

"caballo negro" en los torneos en los que participa, 

capaz de derrotar a las mejores jugadoras en 

cualquier momento. Esta reputación se debe a 

su estilo de juego impredecible y su capacidad 

para superar a rivales más altamente clasificadas. 

"Siempre me considero una competidora feroz, 

sin importar las probabilidades," comentó 

Ostapenko. "Disfruto siendo la sorpresa del torneo 

y demostrando de lo que soy capaz" .

RELACIONES Y APOYO EN EL CIRCUITO
Más allá de su competitividad en la cancha, 

Ostapenko valora profundamente las relaciones 

personales y el apoyo que recibe de sus colegas. 

Ha forjado estrechos lazos de amistad con 

varias jugadoras del circuito, lo que ha sido 

una fuente invaluable de motivación y 

consuelo. "Tener amigos en el circuito 

es invaluable. Nos apoyamos 

mutuamente y eso hace una gran 

diferencia, especialmente durante 

las largas temporadas," explicó. 

Esta red de apoyo ha sido crucial 

para su resiliencia y bienestar emocional, 

proporcionando un equilibrio necesario en su 

vida profesional.

NO  
PRESTO 

ATENCIÓN 
A LAS 

CRÍTICAS 
SOBRE MI 
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ENFOQUE EN EL FUTURO
Con la vista puesta en el futuro, Ostapenko tiene 

claras sus ambiciones y objetivos. Está decidida 

a seguir mejorando su juego y alcanzar nuevas 

alturas en su carrera. "Mi objetivo es seguir 

ganando títulos de Grand Slam y competir al más 

alto nivel. Sé que tengo el talento y la capacidad 

para lograrlo," declaró.

Además de sus aspiraciones deportivas, 

Ostapenko ha expresado su interés en contribuir 

de manera significativa más allá del tenis. Ha 

considerado emprender proyectos de caridad y 

mentoría para jóvenes jugadoras, destacando 

su deseo de retribuir al deporte que tanto le ha 

dado. "Quiero ayudar a las próximas generaciones 

de tenistas y contribuir a sus éxitos," comentó, 

subrayando su compromiso con el desarrollo del 

tenis femenino.

Jelena Ostapenko ha demostrado ser una 

fuerza formidable en el tenis femenino, no solo 

por su talento y habilidades en la cancha, sino 

también por su resiliencia y capacidad para 

superar adversidades. A lo largo de su carrera, 

ha mostrado una determinación inquebrantable 

y una pasión por el juego que sigue inspirando 

a muchos. Con su reciente resurgimiento y un 

enfoque renovado en su bienestar, Ostapenko 

está preparada para continuar dejando su huella 

en el mundo del tenis.

En un deporte donde la competencia es feroz y 

la presión es constante, Ostapenko se destaca 

no solo por sus habilidades, sino también por su 

capacidad para superar los desafíos y mantenerse 

fiel a sí misma. Su historia es un testimonio 

del poder de la perseverancia y la pasión, y una 

inspiración para tenistas y aficionados por igual. 

MI 
OBJETIVO 
ES SEGUIR 
GANANDO 
TÍTULOS 

DE GRAND 
SLAM.
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Caroline Garcia  ha vivido un camino 

lleno de desafíos tanto dentro como 

fuera de la cancha. Conocida por su 

estilo de juego agresivo y su tenacidad, Garcia 

ha enfrentado serios obstáculos personales, 

incluyendo lesiones y bulimia, que han puesto 

a prueba su fortaleza mental y emocional. Este 

artículo explora su viaje de recuperación perso-

nal y cómo ha logrado redescubrir su pasión por 

el tenis mientras ayuda a otros a través de su 

podcast.

LUCHANDO CONTRA LAS 
LESIONES Y LA BULIMIA
La carrera de Garcia ha estado marcada por di-

versas lesiones que han afectado su rendimiento 

y continuidad en el circuito WTA. Las lesiones 

recurrentes no solo la mantuvieron fuera de la 

competencia, sino que también influyeron en su 

salud mental. En una entrevista, Garcia mencionó 

cómo estas lesiones minaron su confianza y la 

hicieron cuestionar su futuro en el tenis .

Uno de los desafíos más significativos que ha 

enfrentado Garcia es la bulimia. La presión de 

mantener un alto rendimiento en el tenis, com-

binada con las expectativas sobre su apariencia 

física, la llevó a desarrollar trastornos alimentarios. 

Garcia ha hablado abiertamente sobre su lucha 

contra la bulimia, revelando cómo afectó no solo 

su salud física, sino también su bienestar mental 

y emocional.

En una entrevista, Garcia compartió: "Durante 

mucho tiempo, me sentí atrapada en un ciclo de 

autodestrucción. La bulimia controlaba mi vida 

y afectaba todo lo que hacía, dentro y fuera de la 

cancha"  .

ENFRENTANDO SUS DEMONIOS
La recuperación de Garcia comenzó cuando de-

cidió enfrentar sus problemas de salud mental de 

manera abierta y honesta. Buscó ayuda profesio-

nal y comenzó a trabajar en su bienestar integral. 

Este proceso no solo implicó tratar sus trastornos 

alimentarios, sino también aprender a manejar la 

presión y el estrés asociados con el tenis profe-

sional.

En su nuevo podcast, Garcia ha abierto un espacio 

para que otros atletas compartan sus experiencias 

y desafíos, fomentando una conversación más 

amplia sobre la salud mental en el deporte. "El 

podcast es una forma de dar voz a esos temas 

que a menudo se pasan por alto. Quiero que otros 

jugadores sepan que no están solos y que está 

bien pedir ayuda," explicó  .

EL IMPACTO DE LA PANDEMIA
La pandemia de COVID-19 también jugó un papel 

crucial en la recuperación de Garcia. La pausa obli-

gada en el calendario del tenis le permitió tomarse 

el tiempo necesario para sanar y reflexionar sobre 

sus prioridades. Durante este periodo, Garcia se 

dio cuenta de que su salud y bienestar personal 

debían ser una prioridad, y no solo su carrera 

deportiva.

"COVID me obligó a detenerme y reevaluar mi vida. 

Me di cuenta de que necesitaba cuidarme a mí 

misma antes de poder volver a competir al más 

alto nivel," comentó Garcia .

EL RESURGIMIENTO EN EL CIRCUITO
Tras su recuperación, Garcia ha demostrado una 

notable mejoría en su rendimiento. Su regreso al 

circuito WTA ha estado marcado por una renovada 

confianza y determinación. En 2024, alcanzó la 

cuarta posición en el ranking mundial, un testimo-

nio de su determinación y habilidades.

En el Abierto de Australia, aunque enfrentó una 

dura derrota contra Magdalena Frech, Garcia 

mostró una gran valentía y transparencia al hablar 

sobre su experiencia. "No podía ni respirar durante 

el partido, pero aprendí mucho sobre mí misma y 

cómo manejar estos momentos difíciles," compar-

tió Garcia .

APOYO Y AMISTADES EN EL CIRCUITO
Garcia también ha subrayado la importancia del 

apoyo y las amistades dentro del circuito. Ha forja-

do relaciones sólidas con otras jugadoras, quienes 
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han sido una fuente constante de apoyo durante 

sus momentos más oscuros. Estas amistades han 

sido cruciales para su recuperación y su capacidad 

para volver a competir al más alto nivel.

"Mis amigas en el circuito han sido increíbles. Su 

apoyo me ha ayudado a superar muchos momen-

tos difíciles," dijo Garcia, destacando la importan-

cia de una red de apoyo en el deporte profesional .

NUEVAS METAS Y ASPIRACIONES
A medida que Garcia continúa su carrera, ha esta-

blecido nuevas metas tanto dentro como fuera de 

la cancha. Está comprometida a seguir hablando 

sobre la salud mental y ayudando a otros a través 

de su podcast. Además, busca seguir compitiendo 

al más alto nivel y ganar más títulos de Grand 

Slam.

"Quiero seguir compitiendo y ganando, pero 

también quiero usar mi plataforma para hacer una 

diferencia. Quiero que mi historia inspire a otros a 

buscar ayuda y a no rendirse," afirmó Garcia .

BALANCE ENTRE LA VIDA 
PERSONAL Y PROFESIONAL
Garcia ha aprendido la importancia de equilibrar su 

vida personal y profesional. Este equilibrio ha sido 

fundamental para su bienestar y su éxito continuo 

en el tenis. Ha adoptado un enfoque más holístico 

hacia su carrera, priorizando su salud mental y 

física.

"El tenis es una parte importante de mi vida, pero 

no lo es todo. He aprendido a valorar mi salud y 

bienestar por encima de todo," concluyó Garcia.

Caroline Garcia ha demostrado una notable 

determinación y fortaleza en su viaje personal y 

profesional. Desde luchar contra lesiones y bulimia 

hasta redescubrir su pasión por el tenis y ayudar 

a otros, su historia es un testimonio del poder de 

la superación y la importancia de la salud mental. 

A medida que continúa su carrera, Garcia sigue 

siendo una fuente de inspiración para muchos, 

demostrando que con determinación y apoyo, es 

posible superar cualquier obstáculo. 
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Emma Navarro, una joven tenista estadou-

nidense, ha captado la atención del mun-

do del tenis con su meteórico ascenso en 

el circuito profesional. A sus 23 años, Navarro no 

solo ha demostrado ser una jugadora talentosa, 

sino que también ha desafiado las expectativas 

con su combinación de habilidades atléticas y 

un trasfondo financiero poco común en el mundo 

del deporte. Proveniente de una familia con una 

fortuna considerable, Navarro ha optado por forjar 

su propio camino en el tenis, mostrando una de-

terminación que la distingue entre sus pares.

LOS PRIMEROS AÑOS Y EL INGRESO AL TENIS
Emma Navarro nació en Charleston, Carolina del 

Sur, en el seno de una familia adinerada. Su padre, 

Ben Navarro, es un empresario multimillonario, 

dueño del fondo de inversión Sherman Financial 

Group. Sin embargo, a pesar de su acomodada 

situación, Navarro ha elegido labrar su propio 

futuro en el exigente mundo del tenis. Desde una 

edad temprana, mostró un talento natural para el 

deporte, combinando su agilidad y potencia con 

una inteligencia táctica inusual para su edad .

Navarro fue educada en casa, lo que le permitió 

concentrarse en su entrenamiento de tenis desde 

muy joven. A los 18 años, ya competía en torneos 

ITF, donde comenzó a destacar rápidamente. Su 

paso por el tenis universitario en los Estados Unidos 

fue breve pero exitoso; jugó para la Universidad de 

Virginia, donde ganó el campeonato nacional de la 

NCAA en individuales en 2021. Este triunfo marcó 

su transición al tenis profesional .

EL ASCENSO EN EL CIRCUITO PROFESIONAL
El ascenso de Navarro en el circuito WTA ha sido 

constante. Después de hacer su debut profesional, 

Navarro no tardó en comenzar a escalar en el 

ranking mundial. En 2023, tuvo una temporada 

destacada, alcanzando varias finales en torneos 

de menor categoría y comenzando a hacer ruido 

en los torneos más importantes. Sin embargo, fue 

en 2024 cuando realmente irrumpió en el escenario 

global, llegando a la cuarta ronda de Wimbledon, lo 

que solidificó su posición como una de las futuras 

estrellas del tenis femenino .

Lo que distingue a Navarro no es solo su herencia 

financiera, sino su enfoque disciplinado y su pasión 

por el tenis. En una entrevista reciente, Navarro 

destacó que, a pesar de la comodidad que podría 

ofrecerle su fortuna familiar, su verdadera pasión 

y propósito se encuentran en la competencia en 

la cancha. Este enfoque la ha llevado a trabajar 

incansablemente en su juego, mejorando tanto en 

aspectos técnicos como mentales .

POTENTE SERVICIO Y FONDO SÓLIDO
El éxito de Navarro en Wimbledon 2024 no fue una 

sorpresa para aquellos que han seguido de cerca 

su carrera. Con un juego basado en su potente 

servicio y un golpe de fondo sólido, Navarro ha de-

mostrado que tiene las herramientas para competir 

con las mejores del mundo. Sus recientes victorias 

sobre jugadoras de mayor experiencia han sido 

prueba de su capacidad para manejar la presión en 

grandes escenarios.

Más allá de sus logros en la cancha, Navarro 

también está consciente del papel que su posición 

privilegiada puede jugar en su carrera. A diferencia 

de otras jóvenes promesas, Navarro cuenta con los 

recursos para invertir en un equipo de entrenamien-

to de primera clase y para participar en los torneos 

más prestigiosos sin preocuparse por los costos. 

No obstante, ha dejado claro que no toma estos re-

cursos por sentado y que está decidida a demostrar 

su valía a través de su rendimiento en la cancha .

Emma Navarro es, sin duda, una de las tenistas 

más prometedoras del circuito femenino actual. Su 

combinación de talento, trabajo duro y una menta-

lidad competitiva la han posicionado como una de 

las jugadoras a seguir en los próximos años. A me-

dida que continúa su ascenso en el ranking WTA, el 

mundo del tenis estará observando de cerca cómo 

esta joven tenista sigue desarrollando su potencial 

y se consolida como una figura importante en el 

panorama del tenis mundial. Con su determinación 

y enfoque, Navarro parece destinada a dejar una 

marca duradera en el deporte. 

ME DI CUENTA 
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GUSTAVO SANTOSCOY 
CEO de GS Sports Management 

En los últimos años, Guadalajara se ha consolida-

do como una de las sedes más importantes para el 

circuito femenino, atrayendo a algunas de las me-

jores jugadoras del mundo. Este notable ascenso 

se debe en gran parte a la visión y el liderazgo de 

Gustavo Santoscoy, director del Guadalajara Open 

AKRON presentado por Santander. Bajo su direc-

ción, el torneo ha evolucionado desde un evento 

menor hasta convertirse en un referente del tenis 

en Latinoamérica, capaz de atraer a la élite del te-

nis femenino y de consolidar a Guadalajara como 

un destino clave en el calendario WTA.

En esta entrevista exclusiva, Gustavo Santoscoy 

comparte su visión sobre el reciente cambio de 

categoría del torneo, pasando de WTA 1000 a WTA 

500, y cómo esta decisión estratégica busca forta-

lecer la calidad del evento y asegurar la participa-

ción de jugadoras de alto nivel. Además, reflexiona 

sobre el crecimiento de GS Sports Management 

como promotora de tenis en México, los desafíos y 

aprendizajes a lo largo del camino, y la importancia 

de ofrecer una experiencia única tanto para las 

jugadoras como para los aficionados.

1 El Guadalajara Open AKRON ha sido 

recientemente reclasificado de un WTA 1000 

a un WTA 500. ¿Qué factores impulsaron 

esta decisión y cómo impactará esto en 

el torneo y en la ciudad de Guadalajara?

Bueno, definitivamente es un torneo importante, 

un WTA 500 en esta ciudad de Guadalajara. Repre-

senta tener el más alto nivel de tenis en el mundo 

y preferimos tener mejores jugadoras que solo la 

categoría de un 1000. Con la reclasificación de 

este torneo, obtuvimos una mejor semana, justo 

después del US Open. Esto nos dio la oportunidad 

de atraer a jugadoras de mayor nivel. Gracias al 

apoyo de Octagon y la WTA, hoy tenemos un torneo 
GUSTAVO SANTOSCOY ARRIAGA Y GUSTAVO SANTOSCOY GARCÍA 

Director y Co director del Guadalajara Open Akron presentado por Santander
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más consolidado, con un 500, mejores jugadoras, 

y una fecha posterior al US Open, lo que hace más 

atractivo el torneo. Creo que, de todas las opciones 

que teníamos, salimos ganando con un gran torneo 

y estamos felices de haberlo logrado.

2 Guadalajara se ha consolidado como una 

sede relevante en el circuito del tenis 

femenino internacional. ¿Cuáles han sido 

las claves para lograr este reconocimiento y 

qué desafíos han enfrentado en el proceso?

Llevamos más de cinco años organizando este 

tipo de eventos. Comenzamos con un torneo 

pequeño, el Abierto Zapopan, un 125K, y de ahí, el 

evento creció de una manera inimaginable hasta 

llegar a albergar las Finales de la WTA, donde las 

ocho mejores del mundo compitieron, y Muguruza 

ganó su título de Maestra. Después, vinieron 

torneos más grandes, como los que realizamos 

el año pasado, con la presencia de Iga Świątek, 

la número uno del mundo, y otras jugadoras de 

alto nivel. Estamos muy contentos de que Gua-

dalajara se haya consolidado como la capital del 

tenis en Latinoamérica. Esto nos ha dado una gran  

satisfacción, pero también ha sido un enorme 

compromiso y un gran esfuerzo de todo el equipo 

y colaboradores que participan en este evento día 

a día.

3 GS Sports Management ha crecido 

significativamente como promotora 

de tenis en México. ¿Cómo ha sido 

este viaje de crecimiento y qué 

papel ha jugado la empresa en el 

desarrollo del tenis en la región?

Cuando nos dimos cuenta del potencial que tenía 

el deporte en la sociedad y la importancia de orga-

nizar grandes eventos como el tenis, consolidamos 

una empresa más sólida. GS Sports Management 

ha jugado un papel crucial en el desarrollo del tenis 

en México, y hoy en día estamos incursionando en 

otros deportes. Contamos con un equipo de trabajo 

sumamente profesional y estamos explorando 

nuevas oportunidades para generar más proyectos. 

Nuestra empresa ha sido clave en la consolidación 

del tenis en México y seguimos buscando nuevas 

formas de crecer en el ámbito deportivo.

4 El torneo ha logrado atraer a algunas 

de las mejores jugadoras del mundo. 

¿A qué atribuye el creciente interés de 

las tenistas por competir en México y 

cómo asegura que la experiencia en 

Guadalajara sea única para ellas?

Bueno, ¿a quién no le gusta venir a México? Guada-

lajara ofrece todo: gastronomía, cultura, una ciudad 

con excelentes servicios, hotelería, y un ambiente 

cálido, sobre todo por parte del fanático del tenis. 

Los aficionados aquí son verdaderos conocedores; 

acogen a las jugadoras, las respetan en la cancha, 

y crean una atmósfera única. Todos estos factores, 

junto con el apoyo de patrocinadores y la prensa, 

hacen que las jugadoras quieran volver. Como 

comité organizador, nos aseguramos de que se 

cumplan todas sus expectativas, desde el área de 

jugadoras hasta las condiciones de las canchas. 

Todos estos elementos contribuyen a que las 

jugadoras quieran regresar a Guadalajara.

CON LA 
RECLASIFICACIÓN 

DEL TORNEO, 
TENEMOS LA 

OPORTUNIDAD 
DE ATRAER A 
JUGADORAS  
DE MAYOR  

NIVEL.

“

”
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5 En términos de infraestructura y 

organización, ¿qué mejoras o cambios 

se han implementado y cómo han 

contribuido estos al éxito del evento?

Recibimos un estadio con capacidad para 2,700 

personas hace cinco años. Hoy, tenemos un estadio 

para 7,500 espectadores, mejores canchas de en-

trenamiento, y mejores canchas para los partidos. 

Se han mejorado las instalaciones, incluyendo los 

vestuarios, salas de prensa y áreas de jugadoras. 

Hemos tenido una gran evolución en el complejo, 

aunque todavía hay mucho por desarrollar. Sin 

embargo, el trabajo que hemos hecho hasta ahora 

ha sido grandioso, lo que ha contribuido a que 

Guadalajara sea una gran sede para el tenis.

6 En cuanto a la organización de eventos, 

¿qué lecciones clave ha aprendido GS Sports 

Management que podrían aplicarse a otros 

eventos futuros en México o en la región?

Creo que la clave está en el trabajo y en la seriedad 

con la que se aborda cada evento. Es importante 

tener metas claras y objetivos bien definidos. Tam-

bién es fundamental saber en qué terreno se está 

pisando y ser conscientes de los riesgos, ya que 

los eventos pueden ser rentables o pueden generar 

pérdidas significativas. En GS Sports Management 

somos muy cautelosos en este aspecto. La expe-

riencia nos ha enseñado que los eventos deben 

ser organizados de la mejor manera posible y en el 

momento adecuado para asegurar su éxito.

7  Finalmente, ¿qué mensaje le gustaría 

enviar a los aficionados al tenis en México 

y a nivel internacional sobre el futuro del 

Guadalajara Open y el papel de México 

en el panorama global del tenis?

Seguiremos trabajando para que el Guadalajara 

Open siga siendo uno de los torneos más impor-

tantes del calendario. Estamos en constante co-

municación con Octagon y la WTA para fortalecer 

el evento, y el cambio de fecha que hemos logrado 

es una muestra de ello. Gracias al apoyo que 

hemos recibido, estamos consolidando nuestro 

torneo y seguimos enfocados en mejorar y hacer 

crecer este evento. A todos los aficionados al tenis, 

les digo que continuaremos esforzándonos para 

traer lo mejor del tenis mundial a México y para 

que Guadalajara siga siendo una referencia en el 

panorama global del tenis. 
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COMPRA TUS BOLETOS EN



1: d) Danielle Collins
2: d) Martina Navratilova
3: a) Victoria Azarenka
4: b) Martina Navratilova, 74
5: b) Gabriela Sabatini

6: b) Margaret Court, 24
7: b) Martina Hingis
8: c) Martina Navratilova, Chicago (12)
9: c) Paula Badosa
10: c) Jelena Ostapenko

1 ¿Qué tenista ha anunciado que el 
Guadalajara Open AKRON 2024 será su 
último torneo en el circuito profesional?

 a) Serena Williams ............................................................ 
b) Victoria Azarenka ......................................................... 
c) Jelena Ostapenko ......................................................... 
d) Danielle Collins .............................................................. 

2 ¿Qué tenista tiene el récord de  
mayor cantidad de títulos individuales 
en la historia del WTA Tour?

 a) Chris Evert ...................................................................... 
b) Serena Williams ............................................................ 
c) Steffi Graf ....................................................................... 
d) Martina Navratilova...................................................... 

3 ¿Qué tenista ha ganado títulos en  
Indian Wells y Miami, siendo una de las  
pocas en lograr este ‘Sunshine Double’, 
y ha competido en el Guadalajara Open 
AKRON en años anteriores?

 a) Victoria Azarenka.......................................................... 
b) Maria Sakkari ................................................................ 
c) Bianca Andreescu ......................................................... 
d) Paula Badosa ................................................................ 

4 ¿Qué jugadora ostenta el récord de mayor cantidad 
de victorias consecutivas en el WTA Tour, y 
cuál fue el número de victorias alcanzadas?

 a) Steffi Graf, 46 ................................................................. 
b) Martina Navratilova, 74 ............................................... 
c) Serena Williams, 34 ...................................................... 
d) Monica Seles, 44 ..........................................................

5 ¿Quién es la tenista con más títulos 
ganados en el WTA Tour sin haber alcanzado 
nunca el número uno del mundo?

 a) Arantxa Sánchez Vicario ............................................. 
b) Gabriela Sabatini .......................................................... 
c) Virginia Wade................................................................. 
d) Simona Halep ................................................................ 

6 ¿Qué jugadora ganó el mayor número de títulos de 
Grand Slam antes de la Era Abierta, y cuántos fueron?

 a) Maureen Connolly, 9 .................................................... 
b) Margaret Court, 24 ....................................................... 
c) Billie Jean King, 12 ....................................................... 
d) Helen Wills Moody, 19 ................................................. 

7 ¿Cuál es la jugadora más joven en haber alcanzado 
el número 1 del mundo en la historia de la WTA?

 a) Steffi Graf ....................................................................... 
b) Martina Hingis ............................................................... 
c) Monica Seles ................................................................. 
d) Chris Evert ...................................................................... 

8 ¿Qué tenista tiene el récord de mayor 
cantidad de títulos consecutivos en el 
mismo torneo y en qué torneo se logró?

 a) Steffi Graf, Berlín ........................................................... 
b) Serena Williams, Miami ............................................... 
c) Martina Navratilova, Chicago ..................................... 
d) Chris Evert, Amelia Island ........................................... 

9 ¿Qué tenista que participa en el Guadalajara 
Open AKRON 2024 tiene en su palmarés 
victorias en Indian Wells, Belgrado y Sidney?

 a) Victoria Azarenka.......................................................... 
b) Caroline Garcia.............................................................. 
c) Paula Badosa ................................................................ 
d) Beatriz Haddad Maia ................................................... 

10 ¿Qué jugadora ganó su primer título de Grand 
Slam en Roland Garros 2017 y es conocida 
por su estilo de juego altamente agresivo?

 a) Garbiñe Muguruza ........................................................ 
b) Simona Halep ................................................................ 
c) Jelena Ostapenko ......................................................... 
d) Elina Svitolina ................................................................
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